

Antrag der Fraktionen der FDP und der CDU

Zuständigkeit für frühkindliche Bildung auf das Bildungsressort übertragen

Kinder lernen von Geburt an und je früher sie gefördert werden, desto besser sind später ihre Chancen in der Schule, im Beruf und im alltäglichen Leben. Bei der Betreuung von Kleinkindern, der Arbeit in Kindergärten und in der Kindertagespflege sollte es demnach nicht nur darum gehen, auf Kinder aufzupassen, sondern sie angemessen und unterstützend zu fördern. Dafür ist es sinnvoll, die politische Zuständigkeit für den Bereich der frühkindlichen Bildung vom Sozialressort auf das Bildungsressort zu übertragen und dadurch die bessere Verzahnung von Kindergärten und Schulen zu gewährleisten.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge daher beschließen:

Die Bürgerschaft (Landtag)

1. fordert den Senat auf, die Zuständigkeiten für frühkindliche Bildung (Krippen, Kindertagespflege, Kindergärten und Horte) von der Senatorin für Arbeit, Frauen, Gesundheit, Jugend und Soziales auf die Senatorin für Bildung und Wissenschaft zu übertragen;
2. fordert den Senat auf, die Übertragung spätestens bis zum 1. Januar 2009 vorzunehmen und zu diesem Zeitpunkt eine volle Arbeitsfähigkeit sicherzustellen;
3. fordert den Senat auf, in der Bildungsdeputation und den Jugendhilfeausschüssen über den Fortgang der Übertragung laufend zu berichten.

Dr. Magnus Buhler, Mark Ella,
Uwe Woltemath und Fraktion der FDP

Claas Rohmeyer, Sandra Ahrens,
Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU